

P wie Purzelbaumkindergarten

Wir sind ein Purzelbaumkindergarten, Bewegung ist uns wichtig.

Purzelbaum

Mehr Bewegung im Kindergarten

BEWEGUNG MACHT GESCHICKT.

BEWEGUNG MACHT STARK.

BEWEGUNG MACHT FREUNDE.

BEWEGUNG MACHT GESUND.

BEWEGUNG MACHT SCHLAU.

BEWEGUNG MACHT AUCH

AKTIVE ERWACHSENE.

Die Kinder bewegen sich viel im Kindergarten und lernen sich und ihren Körper dadurch besser kennen. Die Lehrpersonen setzen Bewegung bewusst und gezielt im Kindergartenalltag ein. Lustvoll und auf spielerische Art und Weise entwickeln die Kinder ihre koordinativen Fähigkeiten. Bewegungsbaustellen animieren sie zum Hüpfen, Balancieren oder Klettern...

Beim "Purzelbaum" handelt es sich um ein durch die PH Bern initiiertes Projekt. Zusätzliche Informationen finden Sie auf der Website:

www.phbern.ch

